



Landesverband Nordbayern im Deutschen NAVC



Bericht vom NAVC-Kongress 2017

Am 29. April fand in Bremervörde/Niedersachsen beim LV-Nord der diesjährige Kongress unserer Dachorganisation, des Deutschen NAVC, statt.

13 LV-Mitglieder, aus den LV-Ortsclubs ASC-Ansbach, ASC-Sulzbach-Rosenberg und AC Gunzenhausen, waren als gewählte Delegierte unseres Landesverbandes teilweise schon am Donnerstag in das Tagungshotel in

Bremervörde
angereist.

Als
Rahmenprogramm
fand am Freitag eine
Brauereibesichtigung
mit anschließendem
Essen und am
Samstagvormittag
eine Führung durch
Bremervörde statt.
Für das Gremium der
LV-Vorsitzenden fand
am Samstagvormittag
die Beiratstagung
statt.



Beim Kongress am

Samstagnachmittag konnte das NAVC-Präsidium positive Wirtschafts- und Mitgliederzahlen vorlegen. Auch unser Landesverband glänzte wieder mit Mitgliederzuwachs und ist nach wie vor mit Abstand der größte und mitgliederstärkste Landesverband im Deutschen NAVC.

Als strukturelle Maßnahme wurde bekannt gegeben, dass die Landesverbände Rhein-Ruhr und Rheinland-Mitte zu einem Landesverband zusammengelegt werden.

Sowohl im Präsidium als auch bei den Revisoren gab es turnusmäßige Neuwahlen, dabei aber keine Überraschungen.

Hans Kloos wurde als Präsident und Barbara Heller vom ASC-Ansbach als Kassenrevisorin nach Ablauf ihrer Amtszeit wiedergewählt.

Als Termin für den Kongress 2018 wurde der 21. April 2018 festgelegt.

Austragungsort ist dann Jülich beim LV-Rheinland –Mitte.

Nach einem gemeinsamen Essen mit Musikbegleitung auf Einladung des Präsidiums endete dann am Samstagabend ein harmonischer Kongress im hohen Norden unserer Republik.